

# Wir gratulieren!!!

## ...der ersten Klasse unserer Qigong-Kursleiter-Ausbildung!

Am 2. November 2024 nahmen unsere AbsolventInnen mit Bravour die letzte Hürde im Rahmen ihres Abschluss-Kolloquiums. Nach zweieinhalb Jahren mit 340 Präsenzstunden, hunderten von Stunden des theoretischen Selbststudiums und Übens der erlernten Formen, einer schriftlichen Abschlussarbeit und dem Kolloquium waren alle überglücklich und erleichtert.

Für die Abschlussfeier hatte sich die Klasse etwas ganz Besonderes ausgedacht: Eine fulminante Choreographie mit Qigong-Figuren und rhythmischen Klängen. Die riss auch die AusbilderInnen vom Sitz und alle machten begeistert mit.

Danach gab es ein „Qigong-Theaterstück“, in dem sich alle TCM-Organsysteme mit dem „Drama des wirklichen Lebens“ auseinandersetzen mussten. Das war brüllend komisch und großartig in Szene gesetzt. Nach tosendem Beifall ging es zum Sektempfang und einem sehr leckeren Buffet.

Danach gab`s noch eine Überraschung: Ein Qigong-Quiz. Raten mussten die ZuschauerInnen, was die von einigen AusbilderInnen gezeigten Standbilder bedeuteten. Zum Beispiel stand da ein Mann, hielt sich eine Margarineschachtel über den Kopf und vor ihm kniete eine Frau. Unter großem Gelächter kam die richtige Lösung: Gemeint war die Figur „Der Knabe betet vor dem Buddha“ aus dem 49er Leitbahnen-Qigong. Diese und viele andere Formen können die frischgebackenen Kursleiterinnen nunmehr ja gekonnt anleiten und vermitteln.

Wir sind sehr stolz auf euch, gratulieren von Herzen und wünschen euch, dass ihr Qigong mit Freude und erfolgreich in die Welt tragt.

**Eure Ausbilderinnen und Ausbilder**

und im Namen des gesamten Vorstandes

**Margit Gätjens und Dr. Christian Hellmann**

